26 PROVINCIA LA GACETA SÁBADO 16 DE MARZO DE 2024

# La Policía Local de Santa Marta atendió de media más de 17 llamadas por día en 2023

• Los agentes realizaron más de 13.000 actos en los distintos ámbitos de la seguridad ciudadana • Se registraron 2.179 infracciones de tráfico, de las cuales 1.580 fueron por exceso de velocidad

### ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes—El Cuerpo de la Policía Local de Santa Marta de Tormes, formado por veintidós agentes, recibió durante el pasado año 6.260 llamadas telefónicas de las que 801 fueron transferidas a través del 112. Una cifra que supone atender más de 17 llamadas por día de media. Así lo reflejan los datos del balance de actuaciones realizadas por el Cuerpo, con más de 13.000 intervenciones en los distintos ámbitos de la seguridad ciudadana local.

De las llamadas de emergencia, 143 fueron incidentes sanitarios en lugares públicos en los que los agentes realizaron una primera asistencia hasta la llegada de los servicios sanitarios. Por ello, ha sido fundamental la formación del Cuerpo en el uso de los desfibriladores externos semiautomáticos.

En cuanto a las intervenciones relacionadas con el tráfico, se registraron 259 accidentes con un total de 483 vehículos implicados, en su mayor parte turismos. Además, hubo 2.179 infracciones de tráfico. De todas ellas, 1.580 fueron por exceso de velocidad y 94 por estacionamiento

en zona de carga y descarga, además, se registraron 70 denuncias relativas a la ITV. Asimismo, hubo 136 controles de alcohol y drogas con un total de 1.386 pruebas realizadas.

Del mismo modo, en cuanto a actuaciones administrativas, la policía registró 1.472 incidentes relacionados con objetos perdidos (323), ruido (223), incidentes sanitarios (190), animales (169), alarmas (122), incendios (56) o VioGén (36), entre otros.

En materia de seguridad ciudadana, durante el pasado año, la plantilla de la Policía Local efectuó 1.631 actuaciones, siendo las mayoritarias las relativas a la identificación de personas, que ascienden a un total de 1.380. Además, la Policía acudió un total de 56 veces a los juzgados, 39 comparecencias en la Guardia Civil y se tramitaron 22 denuncias de la Junta de Castilla y León. También en esta área, se registraron 13 avisos por violencia de género a través del 112, 11 denuncias por animales y 9 conflictos familiares, entre otros incidentes. Finalmente, el Cuerpo de Policía Local registró 14 delitos contra la seguridad vial y se inmovilizaron 11 vehículos.



Agente de la Policía Local de Santa Marta regulando el tráfico. EÑE

### Presentación el lunes de dos novelas en Santa Marta

Santa Marta de Tormes—El Centro de Actividades de Santa Marta de Tormes acogerá el próximo lunes, a partir de las seis de la tarde, la presentación de dos novelas, una de ellas del autor Benito González y la otra de Concepción Guinaldo.

El escritor compartirá con el público asistente su punto de vista sobre el proceso creativo de su narrativa en la obra "La Sentencia" con la que se ha alzado con el X Premio Hispania de novela histórica. Cabe recordar también que Benito González fue finalista del Premio Planeta 2021 con su obra "Barbarie". La entrada al acto cultural es libre y gratuita hasta completar el aforo del recinto municipal. **EÑE** 

### **EN BREVE**

## → TALLER DE EJERCICIO EN CASTELLANOS DE MORISCOS

La localidad de Castellanos de Moriscos acogerá esta tarde una sesión de ejercicio para aprender a fortalecer el suelo pélvico y realizar hipopresivos. La cita arrancará a las cinco de la tarde en el gimnasio municipal, que está ubicado en el pabellón IGP Lenteja de la Armuña y entre sus objetivos están, desde ayudar a reducir el perímetro abdominal, hasta el control de la incontinencia urinaria, pasando por la corrección postural y la mejora de la mecánica respiratoria. EÑE

# Ciudad Rodrigo invertirá 15.000 euros para impulsar la iniciativa empresarial

• El Ayuntamiento firma un convenio con la **Cámara de Comercio** de Salamanca

Ciudad Rodrigo — El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo ha suscrito un nuevo convenio con la Cámara de Comercio de Salamanca por el que le concede una subvención de 15.000 euros para el mantenimiento y la realización de actividades durante el ejercicio 2024 en el Vivero de Empresas "Iris" de Ciudad Rodrigo. El acuerdo se ha firmado entre el alcalde, Marcos Iglesias, y el presidente de la Cámara, Benjamín Crespo.

La ayuda se destinará a favorecer

el nacimiento, arranque y consolidación de nuevas empresas, estimular la generación de empleo, diversificar la estructura productiva local, favoreciendo la instalación de empresas de carácter innovador, crear un modelo idóneo en condiciones de precio y servicios que permita a las iniciativas empresariales desarrollar su plan de empresa.

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo contribuirá a la financiación de los gastos de mantenimiento, con un importe de 15.000 euros de su presupuesto para este ejercicio. La Cámara de Comercio de Salamanca se compromete a la apertura, mantenimiento y dinamización del Vivero de Empresas "Iris" y la puesta en marcha de cuantas actuaciones sean necesarias para tal fin, como



La Cámara de Comercio se reunió con el equipo de Gobierno. S. DORADO

formación de emprendedores, acceder gratuitamente al Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, en el marco de sus programas de dinamización empresarial y la utilización de una de las salas, entre otros.

Desde la Cámara de Comercio de Salamanca se está preparando la realización de actividades de ámbito empresarial dirigidas a Ciudad Rodrigo a lo largo de este año 2024, entre las que destacan la formación de emprendedores, dirigida a personas con un proyecto empresarial que quieran llevar a cabo y convertirlo en empresa, la formación a empresas ya constituidas, para mejorar sus capacidades digitales de los promotores, trabajadores, etc.

El Vivero de Empresas "Iris", abierto en el polígono industrial Las Viñas, tiene como objetivo favorecer el nacimiento, arranque y consolidación de nuevas empresas que conlleven la generación de empleo sostenible. El vivero combina locales, formación y asesoramiento, recibiendo respaldo institucional y técnico.

En esta misma línea de colaboración, la Cámara de Comercio de Salamanca, junto con el Ayuntamiento, organizan el día 20 de marzo la jornada "Conectando Horizontes: Desafíos y Oportunidades en el Acceso a Internet en el Ámbito Rural". Se trata de una iniciativa que permite acceder a banda ancha a cualquier habitante, municipio, pyme, autónomo u organización sin ánimo de lucro S. DORADO